

園長だより



みどりっこ



幼保連携型認定こども園

No.4 3

宮崎学園短期大学附属みどり幼稚園 園長 久島 孝昭 H31.3.8

今年の宮崎は冬日（最低気温が0度未満）が2日しかなく、100年に1度の暖冬だったそうです。そう言えば、私はこの冬、霜も氷も見ていません。寒くてたまらない、と感じた日もありませんでした。じわじわと地球温暖化が進んでいるのだとしたら、他人事ではないですね。今、私たちができることに真剣に取り組まないと、子どもたちが大人になった時、辛い思いをさせてしまうかもしれません。

○ 宮崎学園高校の卒業式に出席してきました。

3月1日(月)の午前中、宮崎学園高校の卒業式があり、出席してきました。当日は、晴天に恵まれ卒業式にふさわしい日和となりました。特進科、普通科、経営情報科合わせて237人が卒業しました。式は厳かな雰囲気で行われましたが、心にじんわりと感動が伝わってきて、素晴らしい式だったと思いました。

17日(日)は本園の卒園式です。子どもたちも卒園式に向けての練習をしていますが、こちらも素晴らしい式になることを期待しています。

○ 美化部の皆さんが、花の苗植えなどをしてくださいました。

2日(土)の午前中、保護者の会の美化部の皆さんが、園内の美化活動をしてくださいました。1時間弱の活動時間でしたが、花の植栽や保育園部玄関入り口に設置していたイルミネーションの撤去、砂場への砂入れ、園庭入口の溝にたまった砂出し等してくださいました。

花が増えたことで園庭が明るくなり、砂場の砂も増えて子どもたちは喜んでいました。美化部の皆さん、ありがとうございました。



○ 誕生会をしました。

5日(火)に、3月生まれの子どもたちの誕生会をしました。今回は保育園部は1名、幼稚園部は22名でした。幼稚園部は1月生まれの子どもが1名、1月の誕生会に出ることができなかったため、今回、一緒にお祝いしました。それぞれに温かい雰囲気の中で行われましたが、今回の誕生者はみんな元気よく自己紹介をしてくれました。1年間の成長を感じることができました。

保護者の皆さん、お子さんのお誕生日、おめでとうござい
ます。



○ 柁木純子先生がお休みに入られます。

保育園部2歳児(ちゅうりっぷ組)担当の柁木純子先生が出産のため、4月からお休みされますので、お知らせします。出産予定は6月ですが、年度の区切りでお休みに入ることになりました。元気な赤ちゃんを出産されることを願っています。